

6 janvier 2023

## Davies classé au premier rang des conseillers juridiques canadiens pour les activistes par *Bloomberg*

Davies est fier d'être classé au sommet du palmarès des cabinets canadiens pour les mandats auprès des activistes selon la valeur des participations de ces derniers ainsi qu'au sommet du palmarès des cabinets canadiens selon la capitalisation boursière des sociétés cibles dans les classements 2022 de *Bloomberg* en matière d'activisme actionnarial.

Nos remerciements vont à nos clients qui nous confient leurs plus importants dossiers ainsi qu'à l'équipe exceptionnelle de professionnels de Davies qui les sert avec détermination, vision et créativité.

Davies est un chef de file au Canada dans le domaine de l'activisme actionnarial, conseillant tant les sociétés que les investisseurs sur des questions cruciales d'activisme, et ce, des deux côtés de la frontière.